



Salma Luévano pidió respeto al tiempo de la comunidad en marcha LGBTTTIQ+.-

El sábado 25 de junio las calles de la Ciudad de México se tiñeron de colores, de brillo y también de consignas de justicia, respeto para la comunidad LGBTTTIQ+, la marcha del orgullo 2022 en su edición 44, convocada a partir de las 10 de la mañana para partir del Ángel de la Independencia rumbo al zócalo capitalino. Hubo reclamos por parte de los asistentes debido a la espera, ya que hay que destacar hubo gran número de asistentes en esta marcha y estas fueron parte de las palabras de la diputada federal Salma Luévano que pidió respeto al tiempo de la comunidad. [[LAOCTAVA](#)]

